



COMUNICADO DE PRENSA

Stezzano, Italia, 13 de Febrero 2018

BREMBO FUNDA EN CURNO LA NUEVA “FÁBRICA DE CARBONO” PARA LAS CARRERAS

Hoy se ha colocado la primera piedra de la nueva fábrica dedicada al procesamiento de materiales especiales del carbono, que competirán en los circuitos de todo el mundo.

El Presidente de Brembo SpA Alberto Bombassei ha colocado hoy en Curno (Italia) la primera piedra del nuevo edificio que albergará la “Fábrica de Carbono”, el buque insignia de la compañía en el procesamiento de materiales de fibra de carbono, destinados a su uso en competiciones.

Las nuevas instalaciones estarán dedicadas al diseño, desarrollo y fabricación de los discos y pastillas de freno de carbono para competiciones. Esta nueva planta verticaliza todos los procesos de los frenos de carbono, bajo un mismo techo. La nueva fábrica es una extensión de las operaciones ya existentes de Brembo en Curno, donde la empresa ya realiza el desarrollo y acabado de los componentes de frenado para las carreras.

El nuevo edificio ocupará un área de aproximadamente 7.000 metros cuadrados, además de 10.000 metros cuadrados planificados de zonas verdes, aparcamiento, área de logística y almacén. Está previsto que la construcción se acabe a finales del 2018 y se espera que esté plenamente operativa a finales del 2019.

En la “Fábrica de Carbono” Brembo producirá pastillas y discos de carbono-carbono semi acabados, diferentes de los discos de carbono-cerámicos, destinados a los coches de carreras de alto rendimiento, fabricados en Stezzano (Italia) y en Alemania.

La producción de la nueva fábrica se destinará a equipar a los coches y motocicletas de los equipos que compiten en las principales disciplinas de carreras de motor, comenzando por la Fórmula Uno y MotoGP.

Brembo SpA

Brembo SpA es líder mundial y reconocida innovadora en la tecnología de sistemas de freno de disco para vehículos. Es proveedor de los fabricantes más importantes – para automóviles, motocicletas y vehículos industriales – a nivel mundial de sistemas de freno de altas prestaciones, así como de materiales de fricción y otros componentes para el sector Racing. Brembo también es líder en el sector deportivo con más de 300 campeonatos mundiales ganados hasta hoy. La compañía opera actualmente en 15 países en 3 continentes, con 23 plantas de producción y oficinas comerciales, contando con la colaboración de 9.000 empleados. De estos, aproximadamente el 10% son ingenieros y especialistas de producto que trabajan en investigación y desarrollo. La facturación en el 2016 ascendió a 2.279,1 millones de euros (31/12/2016). Brembo es propietaria de las marcas Brembo, Breco, AP, Bybre y Marchesini y también opera a través de la marca AP Racing.

Para más info:

Daniele Bettini – Brembo Motorsport Media Relations
Tel: +39 035 6055183 – E-mail: daniele_bettini@brembo.it

Dagmar Klein – Brembo Media Consultant
Tel. + 49 89 8950159-0 – E-mail: d.klein@bmb-consult.com